

¿Enemigos de nosotros mismos?

Por EUGENIO PÉREZ ALMARALES perezalmarales@gmail.com

UNQUE su efecto se siente -y Amucho- en los bolsillos agujereados, en las mesas escasas, en las noches sin luz; no es el bloqueo recrudecido la única arma de los nuevos cowboys contra la Revolución de Céspedes, Martí y

Luego de 65 años de persecución económica, de impedir la entrada a Cuba de cuanto recurso pudo hacer mejor la vida del pueblo; sin reparar en cuántas personas han muerto (y mueren) porque les niegan medicamentos para paliar o curar sus dolencias, han visto que los cubanos -la mayoría- seguimos firmes.

Entonces, a la estrategia de matarnos por hambre y enfermedades, suman el insidioso plan de hacernos enemigos de nosotros mismos, de socavar la confianza del pueblo en sus dirigentes, de culparlos de todos los males de la nación, y hacer que los cubanos olvidemos las verdaderas causas de la desgracia.

Con la manipulación de la información en las redes sociales y la perruna servidumbre de los lacayos dentro de Cuba, como aliados principales, serruchan el piso del más justo de los tiempos de biernos incómodos para los intela historia nacional.

Pasma que ciudadanos "instruidos", incluso graduados de la Enseñanza Superior y hasta con educación de postgrado, hijos y nietos de personas humildes -las más beneficiadas desde el 1 de enero de 1959-, se unan al asqueante corrillo de hipercríticosmentirosos-vividores, que esfuerzan por denigrar a los

Estados Unidos, con sus servicios especiales, utiliza esta narrativa de "oposición" para fomentar entre nosotros un clima de descontento, presentando como lo peor de lo peor a los dirigentes revolucionarios de todos los nive-

Satanizan cualquier acto de nuestros líderes, de los que de verdad hacen por el pueblo, mientras siembran la admiración por las banalidades, por la ostentación y por la riqueza de los burgueses.

La estrategia forma parte del manual de las llamadas "revoluciones de colores" que han tenido lugar en diversas partes del mundo, donde la manipulación de la opinión pública, azuzando el descontento, ha sido clave para desestabilizar goreses estadounidenses.

Los golpes blandos, como también se les conoce, son operaciones diseñadas para provocar cambios sin recurrir, directamente, a la violencia militar.

Tales tácticas buscan crear la percepción en el pueblo de que la solución a los problemas del país radica en un cambio de liderazgo, en un cambio de sistema, en lugar de cuestionar las políticas intervencionistas como el bloqueoque han asfixiado a naciones enteras.

Recientemente comentamos acerca de que la inteligencia artificial (Grok2) reconoce que es el bloqueo la causa principal de los problemas de Cuba y que sin esa guerra todo sería distinto.

Internet y sus redes sociales son vehículos de la propaganda contrarrevolucionaria, para difundir mensajes de desaliento, de odio hacia los dirigentes revolucionarios, aprovechando que la nueva dirección del país no peleó en la Sierra Maestra, ni en Girón.

El bombardeo digital, que luego desembarca en las escuelas, en las colas, en las calles, llega cargado de negatividad, ignorando, no solo el bloqueo, sino, también, el contexto internacional, y minimizando los grandes logros de la Revolución, que de tanto saberlos, muchos no los ven.

Solo por disfrutar, gratuitamente, de atención médica y acceso a todos los niveles de educación, ya vale la pena preservar la Revolución. Se trata de sueños inalcanzables para buena parte de la humanidad. El acceso a la red de redes debería usarse, también, para comprobarlo.

Es crucial que los cubanos, especialmente los jóvenes, a quienes corresponde no dejar morir la obra, comprendan la verdad, conozcan la historia, sepan del impacto de la política exterior estadounidense, y que actuemos en consecuencia con la gravedad de los hechos, hacia afuera y hacia adentro.

No olvidemos que Internet debe servir, y mucho, para expresar la verdad de la Revolución, como nos dijo Fidel en el VII Congreso de la Unión de Periodistas de Cuba, en 1999, y que es deber de cada cubano.

Tampoco -sin sonrojos ni tapujos-, que la calle es de los revolucionarios, que la orden de combate está dada siempre, y que contra la Revolución, nada.



Bateador autodesignado, ¡malísimo!

Por LUIS MORALES BLANCO moralejosster@gmail.com

SI Donald Trump fuera un slugger, ese jugador que conecta con gran frecuencia batazos de larga distancia, ahora mismo tendría problemas para ser contratado, pues ninguna franquicia lo querría.

Para hacerlo, los juegos deberían pactarse a 44 outs y no a 27, como es habitual, por la cantidad de fouls que propina y los errores a la defensiva, especialmente, desde que reasumió la presidencia del país que "volverá a ser grande", su cansino lema surge como un fantasma preñado de peligros.

Si de algún modo ordenamos estos yerros, resalta la inclusión de Cuba como Estado que supuestamente apoya el terrorismo jesta tierra que ha perdido tanto a tantas personas por esa practica! alentada y financiada desde ese país "grande". Después, la geofagia de Trump no solo se fijó

en el Golfo de México, en el Canal de Panamá, Groenlandia, Canadá para anexarlos, sino que quiere extender sus tentáculos por toda la "bolita del mundo", como decíamos de muchachos.

Y aquí el mayor chasco del pelotero Donaldo: las respuestas que le han dedicado los líderes de esos países y pensadores de otros, tanto aliados como contrarios, es de la más pura repulsa a este comedor de tierra.

El problema es que está fajado con todo el mundo, con aires de matón, pero realmente le teme a China, a Rusia, a los países del Brics y cada movida económica de estos le llega a la médula.

El Anaranjado pretende hacer a Estados Unidos "grandes otra vez", gracias al chantaje, al miedo, al despojo, al apoyo desvergonzado a Israel en su genocidio, que neva decadas y anora se ensaña con Gaza en una escalada sus propósitos y, como esta tiene este hijo, dijo que era un desassin precedentes hacia todo lo que patas cortas, ahora todos los eshuela a palestino.

El republicano va de mal en peor, ahora retoma la prometida expulsión de migrantes irregulares, muchos de ellos amenazados con el campo de concentración de la base naval de Guantánamo, robada a Cuba por el entreguismo de gobernantes nacidos tristemente aquí.

Hay una foto que ilustra la traición a los migrantes: dos policías conducen a la deportación a un hombre mayor, visiblemente de nuestro Sur, pero su camiseta reza Latinos por Trump, esto pudiera ser publicitario, pero responde a la realidad porque cubanos, prácticamente llegados al Norte aplaudían alborozados la asunción de Trump a la Casa Blanca y poco después sus familiares ya no pudieron cruzar a Estados Unidos y se quedaron con las ganas y las lágrimas.

Utiliza la mentira para lograr

y especialistas panameños desmontan la red de falsedades en torno al Canal de Panamá "que pertenece a los norteamericanos que según Trump lo habían comprado por un dolar ¡Qué absurdo!

El culto y sapiente pensador británico Neigh White ya lo había rediseñado cuando le sucedió a Obama en la Casa Blanca: "Trump golpea hacia abajo, lo cual un caballero no haría nada nunca y cada golpe que lanza es bajo el cinturón, le gusta especialmente patear a los vulnerables y los patea cuando están en el suelo".

El exprimer ministro canadiense y Jean Chretian en su mensaje encabezado De un viejo a otro, cuando cumplió 91 años, le dice a Trump: "Sacuda la cabeza si cree que amenazándonos e insultándonos va a ganarnos, no nos conoce de nada. E incluso, la propia madre de Donald Trump hace unos anos se refirio muy mai a tre, en resumen, de todas las cuatán descaracterizando, abogados lidades negativas que tenía.

Contra "vampiros", naturalmente



A los mosquitos, esos molestos y peligrosos insectos que aprovechan la oscuridad para fastidiarnos el sueño, podemos mantenerlos "a raya", sin productos químicos, ni mosquiteros.

Ahuyentarlos, sin depender de los escasos repelentes o insecticidas, es posible, utilizando productos naturales.

Una manera efectiva es usar plantas aromáticas, como albahaca, menta, eucalipto y vencedor.

Se recomienda plantarlas en sitios cercanos a puertas y ventanas de las habitaciones, y en macetas, dentro de la

Pero si no las ha cultivado, puede colocar ramas de las mencionadas especies en las ventanas de su cuarto.

También es útil echar sus hojas en un frasco con agua, agitarlo vigorosamente, atomizarlo en la habitación y sobre su piel.

Asimismo, recomiendan vestir ropa de colores claros y cubrir la piel expuesta. Los pequeños vampiros se sienten atraídos por colores oscuros y por el calor del cuerpo.

Claro, lo más efectivo es evitar los criaderos de tales insectos. Si no hay depósitos de agua abiertos, no habrá